



Santiago Creel le da chance a priistas: Podrán buscar la Presidencia en el 2024 con la coalición, dice

El panista Santiago Creel Miranda aseguró que aunque el acuerdo anunciado esta mañana por la alianza Va por México sea que el Partido Acción Nacional (PAN) haga el registro del candidato para la Presidencia en las elecciones de 2024, contendientes priistas podrán enlistarse para participar, así lo explicó en entrevista con Joaquín López-Dóriga.

"En el caso de la elección presidencial y de la Ciudad de México, el PAN tendrá la mano para hacer el registro, le decimos 'siglar'. Establece las reglas el PAN y podrá invitar a candidatos o precandidatos de otros partidos o incluso de la sociedad civil dentro de ese proceso, pero el PAN conduce ese proceso, conduce las reglas y el candidato de la República tendrá que ser panista", explicó Santiago Creel.

Creel Miranda señaló que la renovación de la alianza Va por México, anunciada la mañana de este jueves es sólida pues está acordada desde los consejos, pues resulta conveniente para "el PRI y para México". "La importancia de esta alianza es que los intereses se conciliaron y alinearon, porque al PRI le conviene mucho la alianza en el Estado de México y Coahuila. Incluso que vamos a ir con sus candidatos. A México le conviene una alianza opositora que pueda congregar las fuerzas sociales en otros partidos. Y los ejes que sean los dos partidos históricos del país", expresó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Santiago Creel señaló, sin embargo, que todavía existe la posibilidad de que un priista, por ejemplo Enrique de la Madrid, podrá seguir aspirando a la Presidencia, pero el PAN se encargará de su diseño y puesta en acción. Apuntó que no anticipa la derrota de la alianza Va por México, porque en las elecciones federales que se hicieron en 2021, la oposición ganó con 23 millones de votos federales frente a 21 millones de Morena y resaltó el triunfo de la alianza en la mayoría de las alcaldías de la Ciudad de México. Creel afirmó que la renovación de la alianza también contempla el ámbito legislativo



(no solamente el electoral) y anunció que los temas fundamentales se van a decidir en alianza y que ello se va a traducir en votación. Y si hay alguna diferencia, habrá un acuerdo sobre ir en diferentes direcciones o un posible veto.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/1/12/santiago-creel-le-da-chance-priistas-podran-buscar-la-presidencia-en-el-2024-con-la-coalicion-dice-745825.html>